



Pièces	6 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	W-02S74H
Prix	1 220 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Maison individuelle d'environ 240 m² sur un terrain arboré d'environ 1120 m² avec piscine sur 3 étages avec une possibilité d'agrandissement. Cette demeure est située dans les hauteurs de Cavalaire dans un quartier très calme. Le hall d'entrée donne accès à un grand séjour/salle à manger avec cuisine ouverte accédant aux terrasses extérieures. Un bureau avec son balcon ouvert sur le séjour pouvant être transformé en chambre ainsi qu'une chambre avec salle de bains et dressing complètent cet étage. Un escalier mène à l'étage supérieur où se trouvent une chambre indépendante avec sa salle de ...

Individual home approx. 240 sqm on a landscape plot of approx. 1120 sqm with swimming pool on 3 levels with the possibility of an expansion. This property is located on the hills of Cavalaire in a very quiet neighborhood. The entrance hall leads to a large living/dining room with an open-plan kitchen that accesses the terraces outside. An open office with a balcony can be converted into a bedroom and another bedroom with bathroom and walk-in closet complete this level. The stairs give you access to the upper level where you have an independent bedroom with a bathroom and a large terrace. On the ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

